

Medio	El Periodista
Fecha	23-8-2013
Mención	Carta de Roma. Rector de la UAH recibió carta del Papa Francisco



Carta de Roma

Una sorpresa se llevó el rector de la Universidad Alberto Hurtado, Fernando Montes, cuando visitó en junio al nuncio apostólico en Santiago, Ivo Scapolo, quien al terminar el encuentro le entregó un sobre. Se trataba de una carta del mismísimo Francisco, el nuevo Papa argentino, escrita de su puño y letra y que, según el sacerdote jesuita, entre otras cosas le pedía que rezara por él.